

あなたが写っていたらご連絡ください。
写真を差し上げます。〈秘書広報課 ☎22-8112〉

街角スケッチ

力いっぱい大綱を引く参加者ら



ミハルさんとの交流を楽しむ参加者たち



敦賀の冬の大一番!

1月15日 敦賀西町の綱引き

国の重要無形民俗文化財に指定されている「敦賀西町の綱引き」が相生町の旧西町通りで行われ、通りには多くの見物人が詰め掛けました。男性2人が夷子神と大黒神の衣装を身にまとい町内を練り歩いた後、綱引きがスタート。軒下から長さ50メートル直径25センチの大綱が下ろされ、太鼓の合図で一斉に綱を引き合いました。今年も一進一退の攻防になりましたが、大黒側が勝利し、豊作と占われました。

楽しく国際交流

1月11日 交流☆講習会

国際交流員ミハル・ハダドさんと市民との交流を通して、国際理解のきっかけにしておうと交流☆講習会「ミハルさんと一緒に学ぼう!」が男女共同参画センターで行われました。1回目のこの日は、18人の参加者とミハルさんが自己紹介し、ミハルさんの故郷であるイスラエルについて、お互いに英語を交えながら楽しく学びました。今後は、イスラエル料理にも挑戦し、英会話を通して交流を深めていきます。

ボールで鬼退治!



歌やゲームを楽しみました



万一来備えて訓練に臨む消防隊員



鬼は外! 福は内!

2月3日 季節行事「節分」

子育て総合支援センターで春を迎える季節行事「節分」が行われました。雪が降り積もる中、41組89人の親子が参加。うさぎやたぬきなどに扮した職員と一緒に歌を歌ったり、親子でふれあい遊びを楽しんだりしました。豆まきでは、職員による手作り鬼「怒りんぼ鬼」「泣き虫鬼」「好き嫌い鬼」が登場。子どもたちは、豆の代わりにボールを鬼に投げて退治し、今年の「福」を呼び込んでいました。

貴重な文化財を守ろう!

1月22日 文化財火災防ぎょ訓練

1月26日の文化財防火デーを前に、三島町1丁目の八幡神社で「文化財火災防ぎょ訓練」が行われました。訓練は、私立敦賀郷土博物館内から出火したという想定で行われ、消防職員・消防団員、八幡神社関係者、三島町1丁目区民ら約70人が参加。火災の発見から通報、初期消火、文化財の搬出を八幡神社関係者と区民が行った後、消防隊と救急隊が到着し建物内に逃げ遅れた人の救助や消火活動などを行いました。

248 通の提案をいただきました



市役所1階市政情報コーナーにて
いただいたご提案を
掲示しています

市長への提案メール

昨年7月に募集した「市長への提案メール」では、多くのご提案をいただきました。誠にありがとうございました。いただきましたご提案は、市長がすべて目を通し、皆さんの生の声として市政運営の参考にしています。

今後も、皆さんの声を参考にしながら、住みやすいまちになるよう取り組んでいきます。いと考えておりますので、なお一層のご協力をお願いいたします。今回は、いただいたご提案から多かったものについてお答えします。

たくさんのご提案
ありがとうございました。

原子力発電所があるので放射能の影響が心配です。放射能の測定はしているのですか?

A 原子力発電所の周辺など、市内各所には、環境への放射能の影響を測定するための観測局が設置されており、その測定結果は福井県原子力環境監視センターにて、リアルタイムで監視しております。

監視状況につきましては、福井県原子力環境監視センターのホームページ (<http://www.houshasen.tsuruga.fukui.jp/>) や市役所1階に設置してあります副監視局にて、どなたでもご覧いただくことができます。

福井県原子力環境監視センターでは、定期的に飲料水や海水、農水産物などの放射能測定を実施しており、原子力発電所の運転による環境への影響が無いことを確認しております。また、学校や公民館などの公共施設に設置されている「ほうしゃせん見守り隊」で、放射線量を確認することもできます。

【問合せ】
秘書広報課
☎22-8112

皆様のご意見を引き続き募集しています

市では市民の皆さんからのご提案やご意見をお聞きするため、市民提案箱「アクセス21」を公民館や公共施設など13箇所に設置しています。またFAX(22-8174)や市ホームページからもアクセス21がご利用できます。【※公序良俗に反するものや誹謗・中傷は除きます。】

